



HYDRA

Überfüllte Strände und kein Platz für zum Kiten? Dann mit dem Hydra ab in Wasser! Mit dem Hydra haben wir einen voll wasserstartfähigen Trainerkite entwickelt, der seinesgleichen sucht.

Die revolutionäre Closed-Cell Technologie macht das Starten und Landen auf dem Wasser problemlos möglich. Ein Ventilsystem und ein wasserdichter Reißverschluss verhindern effektiv das Eindringen von Wasser.

Das Shape des Hydra spart nicht an Performance und hat genug Power um dich bei den ersten Bodydrags durchs Wasser zu ziehen. Der Hydra überfordert dich nicht und unterstützt dich bei der Konzentration auf das Wesentliche.

- ▶ Reduzierte Waage
- ▶ Verbesserte Zellenstruktur
- ▶ Neues Einlassventilsystem
- ▶ Verbesserte Aerodynamik



HYDRA

Crowded beaches and no space for kiting? Launch the „Hydra“ and head off into the water! The “Hydra” is our trainer kite, developed with superior water re-launch abilities in mind. A kite that is truly one of a kind.

The revolutionary closed-cell technology makes launching from and landing on the water safe and easy. A ventilation system and a watertight zipper effectively prevent water from entering the kite.

The shape of the „Hydra“ does not hold back on performance and generates enough power to pull you through the water during your first body drags. But the “Hydra” power will never be too much for you, and support you in focusing on all the essential experiences.

- ▶ reduced bridling for more performance
- ▶ newly developed cell structure for maximum durability
- ▶ new vent system
- ▶ improved aerodynamics
- ▶ sizes up to 420 cm (13.8 ft) wingspan